

Enero 2025

Re: Solicitudes de membresía para World Boxing

Estimado Presidente y Secretario General de la Federación Nacional, queridos amigos,

World Boxing ha experimentado un tremendo crecimiento, ya que ha logrado varios hitos en su camino hacia el reconocimiento del COI. A partir del 1 de diciembre de 2024, World Boxing está compuesto por 60+ miembros. Completamos con éxito nuestro segundo Congreso en Colorado, EE. UU., y aprobamos varias propuestas significativas que mejoraron nuestra gobernanza, estatutos y reglas de competencia.

Este congreso se produjo inmediatamente después del primer Campeonato Mundial Sub-19 de World Boxing, donde compitieron más de 180 boxeadores de 19 Federaciones Nacionales. Nuestro calendario de competencias consta de Copas Mundiales de Boxeo y Desafíos Mundiales de Boxeo en todos los continentes, y esperamos compartir este calendario con las Federaciones Nacionales en enero de 2025. Continuamos construyendo nuestro Departamento de Deportes, que está aprovechando las mejores prácticas de la Unidad de Boxeo de París del COI para garantizar la integridad de nuestro deporte. También seguimos invirtiendo tiempo y recursos en mejorar una solución de inteligencia artificial (IA) para impulsar la responsabilidad y los datos en el arbitraje y la evaluación.

El 2 de abril de 2024, el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAD) confirmó la decisión de la Sesión del COI (22 de junio de 2023) de retirar el reconocimiento de la IBA. Este fue un momento significativo, ya que dejó absolutamente claro que la Asociación Internacional de Boxeo (IBA) ya no es parte del movimiento olímpico y nunca más se le permitirá organizar un torneo de boxeo en los juegos olímpicos y competencias multideportivas como los juegos asiáticos y los juegos panamericanos.

A continuación, el COI emitió una declaración en la que expresó su deseo de asociarse con una nueva federación Internacional que esté comprometida con "la buena gobernanza, la integridad de las competencias, la transparencia de las finanzas y las cuentas, y la autonomía" y que cuente con el apoyo de las federaciones nacionales. Poco después de esto, el COI celebró su primera reunión con World Boxing ([DETALLADA AQUÍ](#)) el 6 de mayo de 2024, donde los líderes de las dos organizaciones comenzaron a discutir el camino para garantizar que el boxeo siga siendo parte de los juegos olímpicos.



Recientemente, en la conferencia de prensa de la junta ejecutiva [del COI del 5 de diciembre de 2024](#), sobre la inclusión del boxeo en el programa LA2028, el presidente del COI, Bach, mencionó: *"Esto está en manos de las Federaciones Nacionales de Boxeo, ya sea que quieran dar a sus atletas la oportunidad de ganar medallas olímpicas o no. Es muy fácil, y ahí vemos que hay algunos movimientos con varias Federaciones. Lo estamos viendo. Cuando llegue el momento, entonces tenemos que hacer, como para cualquier reconocimiento, un reconocimiento provisional de cualquier Federación Internacional. Tenemos que hacer una valoración si hay una federación, y en este momento, parece que la única que podría ser es la Mundial de Boxeo, si están cumpliendo con los criterios que tenemos para una situación así... para ser muy claros, no puede ser IBA. Esta historia ha terminado por todas las razones, la gobernanza, las razones éticas, ya sabes..."*

Con sus comentarios públicos y su posterior decisión de comprometerse directamente con World Boxing, el COI ha enviado un mensaje claro e inequívoco a todas las federaciones nacionales (y sus comités olímpicos nacionales) de que si quieren que los boxeadores de su país tengan la oportunidad de seguir compitiendo en futuros juegos olímpicos, ahora deben apoyar y buscar unirse a World Boxing. Este es el único camino que hará que nuestro deporte permanezca en los Juegos Olímpicos después de París 2024 y las federaciones nacionales deben actuar ahora si quieren que el boxeo tenga alguna posibilidad de que el boxeo siga siendo parte del programa de Los Ángeles 2028.

Continuamos instando e invitando a todas las federaciones nacionales a que busquen unirse a nuestra organización, lo que fortalecerá la posición del boxeo para su inclusión en el programa olímpico LA28.

Para comenzar el proceso de afiliación de su federación nacional a World Boxing, complete el cuestionario de membresía y envíelo por correo electrónico a membership@worldboxing.org, simon.toulson@worldboxing.org y/o mike.mcatee@worldboxing.org.



World Boxing entiende que la decisión de unirse a World Boxing por parte de una federación nacional debe adherirse a la gobernanza adecuada en su territorio.

World Boxing tiene como objetivo poner los intereses de los boxeadores en primer lugar y garantizar que el boxeo permanezca en el corazón del movimiento olímpico.

Atentamente

A handwritten signature in black ink that reads "Simon Toulson".

Simon Toulson
Secretario
General
WORLD BOXING